## AYUNTAMIENTO MORENISTA DE TEPIC NO SABE GOBERNAR

- La ciudad sí se inundó y hubo muchas familias que lo perdieron todo, aseguró Ramón Cambero
- Geraldine Ponce se disculpará públicamente con la regidora Esther Mota, por ejercer violencia política, al ordenar que le apagaran el micrófono en Sesión de Cabildo, confirma la Sala Regional del TEPJF
- Ayuntamiento de Tepic no quiere otorgar el 50 por ciento de descuento en SIAPA a adultos mayores, emite una controversia constitucional al Poder Ejecutivo y Legislativo

El presidente del Partido Acción Nacional en Nayarit, Ramón Cambero Pérez, comentó que, si se hubiera hecho alguna campaña de limpieza de canales, calles, alcantarillas y descacharrización, la ciudad de Tepic no hubiera sufrido tanto los estragos de las lluvias en días pasados.

"Parece sumamente absurdo las declaraciones del jefe de gabinete del Ayuntamiento en decir que en Tepic no hubo inundaciones, que vaya a decirle eso a las familias que se les metió el agua a sus casas y lo perdieron todo, o a las personas que la corriente del agua arrastró sus vehículos por calles y canales", dijo.













## ESCUCHARÁ Y DIALOGARÁ PAN CON SECTORES CIUDADANOS Y SOCIALES

\*Nayarit es el primer estado en realizar este ejercicio democrático

El Partido Acción Nacional, a través de la Secretaría de Formación y Capacitación, realizan en Nayarit la primera Gira Nacional de Consulta 2022 para la renovación de estatutos.

Dicho evento pretende escuchar a diferentes sectores de la sociedad civil, ciudadanos, así como a militantes y simpatizantes de Acción Nacional, para renovar los estatutos que se presentarán en la Asamblea Nacional, antes de que concluye este año.

"El PAN sale a las calles, platica y escucha diferentes voces de ciudadanos que desean que las cosas se hagan de manera diferente, es ahí en donde ellos (los ciudadanos) nos dirán qué quieren de Acción Nacional", comentó el dirigente del PAN en Nayarit, Ramón Cambero Pérez.

Margarita Martínez Fisher, aseguró que el PAN será un partido ciudadanizado, escuchando, empático, fortaleciendo con los ciudadanos para generar alterativas y que "nuestro instituto sea la voz de las y los mexicanos".

Por su parte, el secretario de Fortalecimiento Interno, Agustín Rodríguez, aseveró la importancia de que el PAN siga siendo un contrapeso para el país, y que el blanquiazul es la única alternativa para México.

Julio Castillo López, director de la fundación Rafael Preciado, dijo que, "vamos a hacer un programa de acción política, un documento a mediano y largo plazo, en donde no se cambiarán cosas, el partido no pierde su esencia, pues siempre es y será el partido humanista".

## PRESENTA DIPUTADA LAURA RANGEL INICIATIVA PARA QUE LOS CONTRAYENTES SE REALICEN EXÁMENES PSICOLÓGICOS ANTES DE CASARSE

La diputada panista, Laura Rangel, presentó el día de ayer ante el Congreso del Estado de Nayarit, una iniciativa con proyecto de decreto que reforma diversas disposiciones del Código Civil, en materia de requisitos para contraer matrimonio.

Se pretende que, como nuevo requisito, los contrayentes se realicen exámenes psicológicos; dicha iniciativa tiene dos finalidades, combatir y erradicar la violencia y contribuir a la salud mental de las personas, de una manera preventiva para poder tomar a tiempo las medidas necesarias.

"Para mí es importante no solo por la vida en pareja, debemos pensar en las generaciones que estamos dejando atrás. Que vivan una vida tranquila, sana, sin violencia nos garantiza una generación fuerte y un futuro mejor para todas y todos", dijo Rangel.





## EXIGE PAN SE REPARE ZANJA DE NODO VIAL

Desde hace cuatro meses se encuentra una zanja sobre el carril que conduce de oriente a poniente, sobre la avenida Insurgentes en su cruce con la avenida México, en el centro de Tepic, y es momento que la autoridad no ha hecho nada por solucionarlo, así lo mencionó el dirigente del PAN en Nayarit, Ramón Cambero Pérez.

"Es una obra que solo abrieron y así lo dejaron, no le han hecho nada. Es un gobierno de ocurrencias, corruptos, incapaces, inoperantes e ineptos; que solo improvisan", aseguró Cambero Pérez.

Estamos cerca de temporada de lluvias, y vemos un gobierno despreocupado por la limpieza de canales, calles, desazolve de alcantarillas y la zanja que está sobre un paso a desnivel de la ciudad que no sonríe.